
 
 
          
 
            
                
              
 

  

Nous sommes arrivés à l’heure en ce mardi à Nice, normal, en ce jour de contre la montre. Petite visite au village 
départ, la classe, on s’est senti d’un coup important… et reconnu, signe que le groupe précédent a bien fait le 
boulot, A nous, à présent de continuer cette merveilleuse aventure et de la vivre pleinement, pour nous, et pour 
les autres groupes, pressés eux aussi de découvrir ce monde inconnu jusqu’à ce jour… plus pour nous! 

L’édito du Jour 
Par Corentin et Jason 

  LE TOUR DES PITCHOUNES 

LE TOUR NOUS VOILA….  
Voila! C’est à notre Tour! Comme l’on précisé nos prédécesseurs, ils nous on passé le 
témoin, avec la lourde charge de s’informer sur cette épreuve, et par la même occasion, 
vous informer de nos avancées. Aujourd’hui, nous avons effectué nos premiers pas dans 
cette épreuve, qui nous parait déjà grandiose! 
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En direct de l’étape 

Nacer BOUHANNI (Fdj)– un cycliste qui a du Punch! 

L’INTERVIEW DU JOUR : 

ORICA - 
GREENEDGE 

Les classements du Jour 
 Étape           Général                Points               Grimpeur               Jeune                  Équipe 

Simon 
GERRANS 

Peter 
SAGAN 

Pierre 
ROLLAND 

Michal 
KWIATKOWSKI 

ORICA - 
GREENEDGE 

Media-Pitchounes : Fan de boxe, comment es-tu venu au cyclisme ? 
NACER BOUHANNI : Le gout de la boxe m’est venu plus tard. Je faisais déjà  du 
vélo dans un club dès l’âge de 6 ans, j’ai évolué dans toutes les catégories 
d’âges, puis à 20 ans, j’ai signé mon premier contrat professionnel. 
 
Media-Pitchounes : Ton idole est Mike TYSON. Pourquoi pas Eddy MERCKX ou 
Bernard HINAULT ? 
NACER BOUHANNI : Mike TYSON, c’est et ça restera ma plus grande idole. Je 
suis un passionné de boxe et c’est lui qui m’a donné le gout de ce sport. Quand 
je coupe le vélo en période d’hiver, c’est vers la salle de boxe à côté de chez 
moi que je me rends et ou je m’entraine. 
 
Media-Pitchounes : Quels sont les points communs entre ces deux sports ? 
NACER BOUHANNI : Ce sont deux sports très difficiles. Voir les deux plus durs. 
Il faut être sérieux aux entrainements, bien évidemment, dans tous les sports, 
mais pour le cyclisme et la boxe, la moindre faiblesse, tu la paies cash !  
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PHOTOS DU JOUR 

Média-Pitchounes : As-tu déjà disputé des combats officiels ? 
NACER BOUHANNI : Non, c’est juste pour le plaisir. C’est impossible de 
concilier les deux, malheureusement. 
 
Média-Pitchounes: Enfant, le Tour de France te passionnait-il ? 
NACER BOUHANNI : Oui, bien sûr, je regardais les étapes à la télé. Pas sur 
la durée totale, mais je regardais en général le final. 
 
 Media-Pitchounes : Pensais-tu à cette époque y participer un jour ?  
NACER BOUHANNI : Honnêtement non, mais c’était un rêve comme tous 
jeunes d’y participer un jour 
 
Media-Pitchounes : Si l’hiver 
prochain nous t’invitons  
dans notre club de boxe du  
quartier mettre les gants  
avec nous, accepterais-tu ? 
NACER BOUHANNI : Ou? 
À Toulouse, c’est ça? Ben oui 
Pourquoi pas, mais attention, 
 je ne suis pas un pro ! mais  
oui, volontiers ! 
 
  
 

L’ARDOISE 
 
 
 
 
 
 
 

 

Mais que fait cette moto 
jaune, naviguant entre les 
échappés et le peloton avec 
dans les mains du passager, 
cette fameuse ardoise? 
Craie à la main, il marque, 
essuie, re-marque! … et ce, 
toute la journée. 
Après une petite enquête, 
nous avons finalement pu 
résoudre ce mystère. Tout 
simplement, il notifie à 
l’avant comme aux 
poursuivants, l’écart qui les 
séparent. 
C’est donc lui, le fameux 
ardoisier. Nous pourrions 
penser qu’il s’agit d’un autre 
temps, puisque tous les 
coureurs sont branchés sur 
oreillette, mais c’est le 
centenaire… Et vive les 
traditions! 
 


